

Amis du Jumelage...

...des nouvelles de Thiès et de Saint Claude

Du côté de Thiès

Nos amis traversent une situation politique qui sème troubles et manifestations suite à l'annonce par le Président du Sénégal du report des élections présidentielles. Effectivement, prévues le 25 février elles ont été reportées le 15 décembre et cette décision a généré de violentes manifestations qui ont amené le Président à revenir sur sa décision. Le pays est revenu au calme mais les risques d'un nouveau soulèvement ne sont pas exclus en fonction des prochaines décisions politiques.

Nous soutenons nos amis et nous espérons que les dirigeants agissent en faveur de la paix et pour le bien de la population.

Plus localement, les diocésains de Thiès ont vécu un évènement joyeux le 21 janvier en célébrant le jubilé des 10 ans d'épiscopat de Monseigneur André GUEYE.

Le foyer Claire Amitié situé à Thiès a changé de responsable. Louise a été nommée au Bénin, elle est remplacée par Jeanne, la sœur du Père Gabriel CISSE venu en mission pastorale dans le Nord Jura de 2013 à 2017.

Du côté de Saint Claude

Les réunions du conseil d'administration de ce début d'année planifient et organisent des évènements à venir au fil des mois :

des temps fraternels et conviviaux sont ouverts à tous les sympathisants des Amis du Jumelage Entre Thiès Et Saint Claude. Un repas partagé a été proposé dimanche 25 février, une sortie pédestre est prévue samedi 29 juin dans le secteur de Morez

dimanche 05 mai à 17 heures un concert sera donné par un chœur d'hommes, le Chœur des Roches, il fera chanter la collégiale Saint Hippolyte de Poligny et il proposera un programme qui ravira l'oreille des auditeurs

un pèlerinage diocésain au Sénégal, présidé par Monseigneur Jean Luc GARIN, est proposé du 26 novembre au 05 décembre. Le programme détaillé est disponible au service des pèlerinages. Les inscriptions se font également auprès de ce service.

Et les missions principales de l'association se poursuivent et se développent :

à ce jour 136 enfants sont parrainés par 104 parrains ou marraines

le partage de compétences professionnelles dans le secteur médical est en cours de concrétisation.

La prochaine réunion du conseil d'administration est fixée au mardi 02 avril